



Mit der Kamera raus auf's Feld

Bonn (DMK) – Groß und prächtig steht der Mais im Feld. Die Sonne zaubert ein Glänzen auf die reifenden Pflanzen. Gerade im Spätsommer und Herbst hat die Natur viel zu bieten. Genau diese Vielfalt sucht das Deutsche Maiskomitee e.V. (DMK) im Fotowettbewerb „Mais, Mensch und Natur“.

Gesucht sind Bilder, die die Beziehung zwischen Mais, Mensch und Natur dokumentieren oder das Ökosystem Maisfeld und die Pflanze selber in einem besonderen Licht zeigen. Das Siegerfoto wird mit 500 Euro honoriert. Für den zweiten Platz gibt es 250 Euro. Für den dritten Platz sind 150 Euro ausgeschrieben. Jedes weitere Foto, das veröffentlicht wird, erhält ein Fotohonorar von 25 Euro.

Die Bilder müssen bis zum 15. Oktober 2011 digital über fotowettbewerb@maiskomitee.de eingereicht werden. Nähere Informationen sind unter www.maiskomitee.de erhältlich.

(86 Zeichen)